

09.12.2025 - 09:47 Uhr

Renforcer la santé mentale des jeunes / "Reconnect" remporte le youngCaritas-Award 2025

Lucerne (ots) -

En Suisse, les jeunes souffrent de plus en plus de la pression liée à la performance, du stress ou de la peur de l'avenir. Avec son approche visant à renforcer la résilience et les compétences de vie, le projet "Reconnect" a convaincu le jury de la 21e édition du youngCaritas-Award. La remise des prix a eu lieu le samedi 6 décembre à Lucerne. Outre le projet gagnant, onze autres projets ont eu l'occasion de présenter leur engagement bénévole sur scène.

Avec le projet "Reconnect", Julie Rainer et Daniel Lucio développent, en collaboration avec des élèves, un programme éducatif innovant. Ils réagissent ainsi au nombre croissant de jeunes en Suisse qui souffrent de troubles psychiques importants. Cette offre préventive combine les connaissances de la psychologie, de la pédagogie et des processus de design afin de permettre aux jeunes de développer leurs propres stratégies pour faire face à diverses pressions : celles qui sont liées à la performance, au stress ou à la peur de l'avenir. Le projet renforce durablement la santé mentale des jeunes et promeut des compétences essentielles. La conviction qu'une société solidaire ne peut voir le jour que si les jeunes se sentent bien - car ce n'est qu'alors qu'ils peuvent s'engager pour les autres - est au cœur de ce projet.

Les cinq membres du jury du 21e youngCaritas-Award ont été particulièrement impressionnés par la pertinence du projet pour notre époque, la réflexion approfondie sur le fond et l'approche innovante. La collaboration étroite avec divers acteurs du monde de l'éducation et l'approche participative, qui implique directement les élèves dans la conception, ont également convaincu.

Julie Rainer et Daniel Lucio sont très heureux de leur récompense : "Nous sommes ravis et profondément reconnaissants pour cette distinction. Elle représente pour nous une immense récompense après toutes les heures que nous avons investies semaine après semaine dans Reconnect. Ce prix nous donne un nouvel élan et nous encourage à continuer à nous engager pour le développement personnel des jeunes et leurs relations entre eux."

La diversité des thèmes des projets participant au youngCaritas-Award de cette année était impressionnante : les candidates et candidats s'engagent notamment en faveur de la justice sociale, de l'inclusion et de la durabilité. Les propositions allaient d'une discothèque solidaire à une émission de radio réalisée par des jeunes pour les jeunes, en passant par des randonnées pour les jeunes, migrants ou non. Trois autres projets ont été récompensés :

- le livre illustré réversible Astronautist de Milena Müggler a été récompensé dans la catégorie "Sensibilisation"

". Ce livre, conçu avec sensibilité, s'adresse aux enfants d'école primaire et leur ouvre les portes de la vie d'un garçon sur le spectre de l'autisme.

- Le projet " JeViVo - Let me be part of you " a reçu le prix dans la catégorie " Participation ", car il permet à des enfants vivant avec un handicap d'accéder à une crèche inclusive au Kenya.
- Le prix du public a été remporté par " YoungBridges ".

Contact:

Pour plus d'informations, vous pouvez vous adresser à Sarina Schöni, responsable de projet youngCaritas-Award, sschoeni@caritas.ch, 041 419 22 57.

Vous trouverez des photos de l'événement en résolution d'impression sur www.caritas.ch/fotos. Vous trouverez plus d'informations sur les projets sur le site web : www.youngcaritas.ch/award

Medieninhalte



De nombreux projets lancés par des jeunes à l'honneur : le youngCaritas-Award a été décerné le 6 décembre 2025. / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100000088 / L'utilisation de cette image à des fins éditoriales est autorisée et gratuite, pourvu que toutes les conditions d'utilisation soient respectées. La publication doit inclure le crédit de l'image.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000088/100937140> abgerufen werden.